

Le Tilleul de Sully

On dit que le fidèle ami et célèbre ministre d'Henri IV, le duc de Sully, surintendant des finances à partir de 1598, grand maître de l'artillerie et grand voyer de France (en fait un super ministre des finances, de l'armée et des travaux publics !) demandait que l'on plantât un orme, quand il visitait un village, afin d'avoir du bois d'œuvre pour les affûts de canon et pour la marine.

En fait, ce sont des rangées entières d'arbres qui ont été plantées le long des routes mieux entretenues et élargies.

Les habitants de Saint-Priest se sont-ils trompés de plant ou préféraient-ils la tisane à la guerre ? En tout cas, c'est un tilleul qui a poussé là ! Mais au XX^e siècle encore, « A l'Orme » désignait ce carrefour.